

Cabup Abetnego Tarigan Disambut Warga Tigabinanga di Syukuran Pelantikan Anggota DPRD Karo Iriani Tarigan

Anita Manua - KARO.JURNALBIROKRASI.COM

Oct 7, 2024 - 12:36



Cabup Karo, Abetnego Tarigan di acara syukuran Iriani br Tarigan, usai dilantik menjadi anggota legislatif Karo periode 2024-2029, di Desa Simpang Pergendangan, Kecamatan Tigabinanga, Sabtu (05/10-2024)

KARO - Antusiasme masyarakat untuk dapat bertemu dengan Calon Bupati (Cabup) Karo, Abetnego Tarigan yang diketahui masih menjabat sebagai Deputy II Bidang Pembangunan Manusia Kantor Staff Presiden (KSP) sangat begitu

tinggi.

Pasalnya, meskipun cuaca dalam keadaan hujan. Ratusan masyarakat Desa Simpang Pergendangen, Kecamatan Tigabinanga, tampak bersabar menunggu kedatangan Abetnego Tarigan, di acara syukuran Iriani br Tarigan, usai resmi dilantik sebagai anggota legislatif periode 2024-2029.

Di lokasi acara, tepatnya di pelataran rumah mantan Ketua Dewan yang dikenal ramah ini. Rangkaian acara dibarengi dengan doa dan makan bersama yang dipimpin Uztad Fauzih.



Disela-sela acara, Abetnego Tarigan yang telah ditunggu masyarakat, akhirnya tiba juga. Dengan didampingi istri dan tim, Abetnego yang namanya sudah tidak asing lagi ditengah masyarakat, langsung disambut meriah.

Tak ingin basa-basi, Abetnego turut mengenalkan istrinya yang juga seorang aktifis dan penggiat sosial, disambut aplaus masyarakat yang dominan dihadiri para kaum perempuan.

"Terima kasih atas sambutannya, Saya percaya dengan menjadi bagian dari pemerintahan, dapat berkontribusi dalam mewujudkan perubahan positif untuk masyarakat khususnya Tanah Karo Simalem," ujarnya.

Dikatakannya, dengan beberapa program kerja yang akan dijalankan apabila dipercaya masyarakat menjadi bupati. Kita akan tingkatkan kualitas sektor pendidikan, pertanian, pariwisata dan kesehatan masyarakat.



Selain itu juga, tambahnya lagi, Paslon ABDI akan mengembangkan potensi kaum muda, serta memberikan dukungan kepada UMKM agar dapat berkembang lebih baik lagi.

"Saya yakin, dengan kerja keras, ketulusan hati, dan komitmen yang kuat dapat membawa perubahan positif ditengah masyarakat. Saya berharap, dukungan dan doa dari seluruh masyarakat agar saya dapat terpilih dan mewujudkan visi misi yang telah kami tetapkan," pungkas Abetnego.

Sebab, lebih lanjut dikatakannya, partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam proses pembangunan. Oleh karenanya, dirinya juga selalu berusaha untuk terlibat dalam kegiatan sosial dan membangun komunikasi yang baik.

"Selama 9 tahun menjabat sebagai KSP dan sudah mengusulkan pengunduran diri. Saya berharap dapat diberi kesempatan untuk mewakili aspirasi masyarakat Karo ke tingkat pusat. Dikontestasi ini, Paslon ABDI nomor urut 1, siap bekerja keras mewujudkan perubahan positif dan cita-cita masyarakat demi kemajuan daerah," ujarnya mengakhiri.

Sementara, menurut Politisi P-DIP, Iriani br Tarigan, mengatakan, jika acara syukuran dibuat sebagai wujud atas dukungan dan kepercayaan masyarakat Dapil 3 Karo terhadapnya.



"Terima kasih kasih atas segala dukungan dan kepercayaan masyarakat kepada saya, sehingga masih bisa sampai pada titik ini. Sampai kapanpun, tentunya saya masih butuh dukungan dari segenap masyarakat. Agar diperjalanan menjabat wakil rakyat yang sudah 3 periode. Semoga saya masih mampu menjalankan amanah yang diberikan," ucapnya terharu.

Dikatakan Iriani, selain kerja-kerja politik, ada campur tangan Tuhan dan para leluhur. Jalan politik yang diemban merupakan panggilan dan perutusan penyambung aspirasi rakyat.

"Itupun, saya masih butuh dukungan, saran termasuk kritik konstruktif guna mewujudkan kebaikan. Meskipun jalan politik tentu tidak mudah. Ada tanggung jawab, butuh perjuangan dan kolaborasi sinergis antara Legislatif dan Eksekutif. Amat terlebih dengan para tokoh agama, tokoh adat serta peran kontrol masyarakat," bebernya.

(Anita Theresia Manua)